



SERVICIO DE NOTICIAS –3 de diciembre de 2024 –

NOTA DE PRENSA

CÁRITAS DIOCESANA DE CUENCA PRESENTA, EN SU ASAMBLEA GENERAL, EL I PLAN ESTRATÉGICO QUE GUIARÁ SU LABOR DURANTE LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS

Cáritas Diocesana de Cuenca celebró el pasado sábado, 30 de noviembre, su Asamblea General, en el edificio de la entidad, donde presentó el I Plan Estratégico, unas líneas de trabajo que guiarán la labor de la entidad desde 2025 a 2028.

Cáritas Diocesana de Cuenca. 2 de diciembre de 2024.

El Sr. Obispo Don José María Yanguas, junto a Pedro Bordallo (Director), José María Alcázar (Delegado Episcopal) y M^a Paz Ramírez (Secretaria General) abrieron el acto agradeciendo a todos los trabajadores y voluntarios su labor diaria. Seguidamente tuvo lugar la ponencia *Cuidar vínculos, revincularnos en clave de “Cuidadanía”*, por parte de Guillermo Fernández Maíllo, de Cáritas Española, donde se analizó el modelo de acción social y el impacto que tiene la labor de Cáritas en la sociedad, entre otros temas.

También estuvo presente el párroco de Mira, José Carlos, que mediante videoconferencia explicó a los asistentes la manera de dar respuesta que está teniendo Cáritas desde el minuto uno sobre el terreno tras el paso de la Dana. “Desde el primer momento Cáritas nos ofreció toda la colaboración que hiciera falta, gracias a su esfuerzo pudimos atender a esas familias afectadas, la caridad se hizo presente en el pueblo”, indicaba el párroco.

El acto continuó con la Lectura y Aprobación del Acta de la Asamblea, la Presentación del Plan Estratégico, la exposición del Informe de Gestión 2023, del Informe de Actividades 2023 y primer semestre 2024, y la información sobre las Cuentas Anuales del Ejercicio 2023, por parte de M^a Paz Ramírez.

Los responsables de cada área expusieron la labor que realizan en favor de la población más vulnerable: Trini Valles (Acción en el Territorio), Marcos Irnán (Economía Solidaria), Marimar Resusta (Inclusión Social) y Sonia Matas, que no pudo asistir (Voluntariado y Cooperación Fraterna). Siempre con la misión común de construir el Reino de Dios en nuestras comunidades y servir desde el estilo de vida de Jesús.

Un Modelo de Acción Social para alcanzar los objetivos comunes

El I Plan Estratégico de Cáritas Diocesana de Cuenca es fruto de un trabajo colaborativo, realizado a nivel diocesano por parte de un grupo motor compuesto por sacerdotes, Seminario Conciliar San Julián, Delegaciones Diocesanas, congregaciones religiosas y personas voluntarias y contratadas de Cáritas Cuenca, siempre centrados en la dignidad de la persona y en la opción preferencial por los que se encuentran en una situación de desventaja social.

En la Asamblea se presentaron los ámbitos de actuación prioritarios para la entidad en los próximos cuatro años, así como las estrategias, objetivos y acciones que abordan los retos que se plantean llevar a cabo desde Cáritas, con el propósito de dar respuesta de manera integral a la visión, misión y valores de Cáritas Diocesana de Cuenca.

Las cuatro grandes estrategias sobre las que se articula el Plan, basadas en el Marco Confederal de Cáritas, y con las que se pretenden impulsar los cambios en nuestra acción son: una Acción Social Transformadora, Cáritas en la Comunidad Cristiana, un Voluntariado Activo y Transformador, y la Cohesión Confederal: Unidos en la Diversidad.

La realidad nos invita a buscar nuevas respuestas y a adaptarnos a los cambios estructurales que ello conlleve, como “institución del Amor de la Iglesia y parte esencial de la misma”, como afirma el papa Francisco.

La organización, la mejor manera de dar respuesta

El equipo directivo agradeció la solidaridad que la sociedad está demostrando con los afectados por la Dana, donde, sólo en Cáritas Cuenca se ha recaudado, hasta la fecha, 123.160€.

Desde Cáritas Diocesana de Cuenca tenemos un compromiso personal y comunitario con los empobrecidos y actuamos contribuyendo a la realización de la misión de la Iglesia.

Prensa: Paz Ramírez López (969 240 629)